

まだまだ暑さが残る9月19日、第2690地区ガバナー古瀬俱之様、随員員の池淵俊雄様をお迎えして、ガバナー公式訪問例会が開催されました。

例会に先立ち、会長幹事懇談会が行われ、清水会長より、クラブの概況、沿革などの説明を行い、倉吉北高インターアクトクラブを支援していること、大坂柏原ロータリークラブ及び湖南ロータリークラブと友好クラブ締結していることなどを報告しました。

また、倉吉東ロータリークラブが、ロータリークラブ入会勧誘ツールとしてリーフレットを作成したことを報告し、ロータリーの友2019年6月号に紹介されたことも併せて報告しました。このリーフレットについては、古瀬ガバナーより、とても良いアイデアだとお褒めの言葉をいただきました。

そして、古瀬ガバナーからは、会員増強においては、幅の広い網を広げ粘りと熱意を持って行うこと、出席率向上については、例会のみならずクラブ行事、地区大会、IM、地区行事、世界大会への出席を促すことも重要であること、IDMのテーマ選定の際にはロータリーの友を題材としてみてはどうか、倉吉北高インターアクトクラブの生徒さんを倉吉東ロータリークラブの行事に参加させてはどうかなど、貴重なご指摘とご提案をいただきました。

例会では、卓話において、国際ロータリー第2690地区2019-20年度スローガンである、毎日、いつでも、どこでも「I'm a Rotarian!」であることを意識しましょうなどと語られ、とても有意義な例会となりました。

倉吉東ロータリークラブ 幹事 尾西正人